

Paris (France), le 9 janvier 2019 - GOUR MEDICAL (CH0342399851 - MLGML / Eligible PEA-PME), société spécialisée dans le développement et la commercialisation de solutions vétérinaires innovantes pour les animaux de compagnie senior

,
publie ce jour un point sur son activité
du 4
ème
trimestre et de l

,
exercice clos le
31 décembre 2018.

DES AVANCEES DECISIVES SUITE AU RECENTRAGE SUR LE CANNABIS THERAPEUTIQUE

L'année 2018 a démontré la pertinence du recentrage opéré par la Société au début de l'exercice sur le segment du cannabis à usage thérapeutique (cannabidiol et terpènes) pour les animaux de compagnie. Afin de sécuriser ses approvisionnements en cannabidiol et en terpènes de haute qualité, GOUR MEDICAL est

ainsi
entré en discussion au cours du troisième trimestre avec des acteurs majeurs
du cannabis thérapeutique
en Europe
. Les accords
actuellement
en cours de
finalisation
constitue
ront
une étape décisive dans le cadre de la stratégie de pénétration du marché européen de la
distribution de produits à base de chanvre
industriel
adressant prioritairement la santé animale.

Dans cette même optique, GOUR MEDICAL a parallèlement mis à profit la période écoulée po
ur
concevoir et élaborer s
a stratégie
commerciale et marketing
destinée à
accompagner le lancement d
e la
première
gamme
de produits naturels, sans effets secondaires ni psychotropes et relevant de la réglementation
des produits nutraceutiques
pour les animaux de compagnie.

La nomination de M. Loïc MAUREL, le 9 juillet 2018, au sein du Conseil d'Administration, a
permis en outre d
'acc
élérer la structuration de l

,
entreprise
autour d
,

une équipe réunissant des profils experts dans la mise au point, la commercialisation et la distribution de produits vétérinaires nutraceutiques.

UNE RECONNAISSANCE CROISSANTE DE L'UTILISATION DU CHANVRE À DES FINS
MEDICALES EN FRANCE ET

À
L
,

ETRANGER

Alors que les français se prononcent toujours plus en faveur d'une utilisation encadrée du
cannabis médical

1

,
et que la Ministre de la Santé, Agnès
Buzyn

, reconnaissait
en mai 2018

un retard de la France sur le sujet,
|
,

ANSM (Agence Nationale de Sécurité du Médicament) a rendu le 27 décembre dernier un avis
jugant pertinent

son autorisation

pour les patients dans certaines situations cliniques, et indiqu

é

que les modalités de prise en charge médicale des

patient

s, ainsi que les conditions d

une expérimentation devront avoir été définies d

ici juin 2019.

La France rejoindrait ainsi la trentaine de pays dans le monde, dont de nombreux Etats américains et le Canada, qui autorisent le cannabis à visée thérapeutique, dont 21 de l'Union Européenne, ainsi que la Suisse, la Norvège, Israël, et la Turquie

2

Une récente étude fait état des propriétés anti-inflammatoires, et parfois anti-nociceptives, des terpènes. Composants aromatiques de la plante, moins étudiés que d'autres molécules telles que le

cannabidiol

, leur efficacité se focaliserait prioritairement sur la gestion des douleurs inflammatoires aiguës, contrairement au

cannabidiol

qui inhibe les symptômes d

inflammations chroniques

3

Depuis le 1er janvier, en vertu du Farm Bill signé par Donald Trump le 20 décembre dernier, la

culture du chanvre est désormais légale aux Etats-Unis à l'

échelle fédérale. La mesure vise à permettre de répondre à la demande nationale en chanvre, jusqu'

à présent principalement importé de Chine et de France, actuellement troisième producteur mondial, et premier producteur européen

4

PERSPECTIVES POUR L'EXERCICE 2019

Suite au travail accompli en 2018, et afin d'évaluer l'appétence des différents marchés européens, la Société envisage, comme annoncé dans ses précédentes publications, de procéder au cours du premier semestre à la mise sur le marché d'une première gamme de produits sous marque commerciale.

Les produits de GOUR MEDICAL viseront prioritairement la gestion long terme de la douleur, notamment de l'arthrose.

1 : https://www.lemonde.fr/societe/article/2018/06/11/huit-francais-sur-dix-favorables-au-cannabis-therapeutique_5312861_3224.html

2 : https://www.lemonde.fr/sante/article/2018/12/27/cannabis-therapeutique-l-agence-du-medicament-souhaite-une-experimentation-avant-la-fin-2019_5402789_1651302.html?xtmc=cannabis&xtcr=6

3 : <https://www.liebertpub.com/doi/pdf/10.1089/can.2018.0014>

4 : <https://www.newsweed.fr/chanvre-legal-etats-unis/>

À propos de Gour Medical

GOUR MEDICAL est une société spécialisée dans le développement et la commercialisation de solutions vétérinaires innovantes pour le traitement des principales pathologies liées au vieillissement des animaux de compagnie. Son positionnement unique repose notamment sur l'utilisation de molécules et de nutraceutiques aux vertus thérapeutiques démontrées et des formes galéniques nouvelles. Son premier produit en voie de commercialisation vise la gestion long terme de la douleur, notamment de l'

arthrose grâce à une formulation basée sur un extrait naturel de chanvre sans effet psychoactif.

GOUR MEDICAL : ACTIVITE ANNUELLE 2018

Écrit par GOUR MEDICAL

Jeudi, 10 Janvier 2019 18:19 - Mis à jour Jeudi, 10 Janvier 2019 18:52

GOUR MEDICAL est cotée sur Euronext Access Paris (CH0342399851 - MLGML). Les actions sont éligibles au PEA-PME.